



Santiago, 30 de Octubre de 1990

A S.E. el Presidente de la República,
Don Patricio Aylwin Azócar
La Moneda

Señor Presidente y apreciado amigo:

En ocasiones más o menos recientes, V.E., con la llaneza que le caracteriza, hizo mención de nuestra antigua amistad, y agregó que podía comunicarme con V.E., cuando lo estimara necesario.-

Creo llegado el momento de recurrir a esa amable posibilidad ofrecida por V.E., pues estimo indispensable hacerle saber que mi hijo René Pica Pemjean postula al cargo de Notario de Rancagua, en la recién creada Tercera Notaría y figura en una terna formada hoy, la que integran:

Don Renato Astrosa Sotomayor, Notario de Antofagasta desde el 25 de Junio de 1987 y en el servicio desde el 16 de Octubre de 1985;

Don Hernán Sánchez Marré, Ministro de la Corte de Apelaciones de Iquique, en el Escalafón Primario desde el 12 de Diciembre de 1967 y como Ministro de Corte a partir del 15 de Noviembre de 1978; y

René Pica Pemjean, ingresado el 28 de Julio de 1981 a la categoría que actualmente tiene.-

Además, porque me parece justificada tal aspiración después de casi diez años en el oficio notarial, desde que ingresó en Florida y continuo en Licantén y Santa Cruz, habiendo figurado siempre en la Lista 1, denominada de Mérito.-

En esta última ciudad ha participado en actividades comunitarias, primero como iniciador de las propiciadas por el Hogar de Cristo y ahora en el cargo de Presidente local; y, en lo profesional, está finalizando el curso sobre Especialización en Derecho Notarial y Registral, dictado por primera vez en la Universidad de Chile.-

Dispense V.E. que haga referencias tan cercanas en lo personal y familiar, pero me atrevo a ello



porque son objetivas y confiado en que, llegado el caso, otros habrán de corroborarlas.-

Con muy sinceros deseos por el pleno éxito de V.E. en su alto desempeño, acepte mis agradecimientos y afectuosos saludos.-

RENE PICA URRUTIA